



# **DIVULGACIÓN GENERAL DE TRADERPAL LLC**

Esta Declaración busca brindarle una descripción general de algunas divulgaciones y riesgos asociados con sus Inversiones y Transacciones. No pretende ser una descripción completa de todos los riesgos u otros aspectos de sus Inversiones y Transacciones. Su necesidad de conocer y comprender los riesgos involucrados en cualquier transacción que pueda realizar es particularmente importante para usted debido al alcance limitado de nuestros servicios para usted.

#### Sin asesoramiento de inversión

Los productos y servicios de valores se ofrecen de forma autodirigida sin asesoramiento a través de TraderPal LLC. ("TraderPal", "nosotros", "nosotros" o "nuestro"), una empresa que funge como proveedor tecnológico e intermediario entre usted y un corredor de bolsa autorizado en Estados Unidos. Trataremos con usted como cliente únicamente sobre la base de la ejecución y no asesoramos sobre los méritos o la idoneidad de ninguna inversión o transacción en particular. Lea también los términos legales y divulgaciones que se aplican a su relación con nosotros.

El contenido, las noticias, la investigación, las herramientas, los datos de mercado y los símbolos de acciones y valores tienen fines educativos e ilustrativos únicamente y no reemplazan el asesoramiento profesional. Toda la información proporcionada se otorga de buena fe, sin embargo, no hacemos ninguna representación ni garantía de ningún tipo, expresa o implícita, con respecto a la precisión, adecuación, validez, confiabilidad, disponibilidad o integridad de cualquier información en el sitio web, nuestra aplicación móvil TraderPal o nuestras páginas de redes sociales asociadas.

#### Confianza en marcas comerciales y logotipos

Las marcas comerciales y los logotipos son propiedad de sus respectivos dueños y no representan respaldo de ningún tipo.

#### Acciones fraccionarias

Una acción fraccionaria es una parte de la propiedad del capital que es menos de una acción completa. La inversión en acciones fraccionarias tiene ciertas limitaciones y restricciones que los inversores deben comprender antes de comprar acciones fraccionarias. Para obtener más información y detalles sobre las acciones fraccionarias y cualquier limitación o restricción asociada, lea la divulgación de acciones fraccionarias.

#### Oferta de nuestros Servicios

Ciertos servicios ofrecidos a través de nuestra aplicación móvil se ofrecen solo en jurisdicciones donde es legal hacerlo. La disponibilidad de estos servicios a través de Internet no es una solicitud u oferta de los Servicios a ninguna persona en ninguna jurisdicción donde dicha solicitud u oferta sea ilegal.

#### Limitación de uso

Nos reservamos el derecho de limitar la disponibilidad de los servicios a cualquier persona, área geográfica o jurisdicción, en cualquier momento y a nuestro exclusivo criterio. No garantizamos que los servicios sean apropiados o estén disponibles para su uso en ubicaciones fuera del Territorio Federal de Estados Unidos o que el acceso a nuestra aplicación móvil esté legalmente permitido en países o

territorios donde los servicios pueden ser ilegales. Si accede a estos servicios desde otros lugares, lo hace bajo su propio riesgo y es responsable de cumplir con las leyes locales.

## Riesgos de inversión

Las comunicaciones con usted no pretenden ser una oferta o solicitud para comprar o vender cualquiera de estos valores, o cualquier valor ofrecido por TraderPal. Invertir en valores conlleva riesgos, incluida la pérdida de capital. El rendimiento pasado no es indicativo de rendimientos futuros, que pueden variar. En caso de duda, busque asesoramiento profesional independiente.

Los precios de los valores pueden fluctuar, a veces dramáticamente, y pueden perder valor. Es tan probable que se incurra en pérdidas en lugar de ganancias como resultado de la compra y venta de valores. En determinadas condiciones del mercado, puede que le resulte difícil o imposible liquidar una posición.

El comercio en línea tiene un riesgo inherente debido a la respuesta del sistema, el precio de ejecución, la velocidad, la liquidez, los datos del mercado y los tiempos de acceso que pueden variar debido a las condiciones del mercado, el rendimiento del sistema, la volatilidad del mercado, el tamaño y tipo de orden y otros factores. Estos riesgos pueden aumentar en tiempos de extrema volatilidad del mercado. Para obtener más información, lea nuestra divulgación de volatilidad del mercado. Un inversor debe comprender estos y otros riesgos antes de operar.

Los riesgos asociados con la inversión en valores internacionales, incluidas las acciones cotizadas en EE. UU., los recibos de depósito estadounidenses (ADR) y los fondos cotizados en bolsa (ETF) incluyen, entre otros, el riesgo político/país relacionado con el gobierno del país de origen; mercados financieros y patrones de crecimiento económico relativamente impredecibles, riesgo de tipo de cambio si la moneda del país se devalúa; y riesgos inflacionarios /de poder adquisitivo si la moneda del país de origen se vuelve menos valiosa a medida que aumenta el nivel general de precios de bienes y servicios. Antes de invertir en un ETF, un inversionista debe considerar cuidadosamente los objetivos, riesgos, cargos y gastos de inversión de la compañía de inversión.

Los valores que se ofrecen en la aplicación TraderPal son valores extrabursátiles (OTC). Los mercados OTC son redes electrónicas que permiten que dos partes negocien entre sí utilizando un distribuidor como intermediario. Se conocen como redes de distribuidores o mercados. Por el contrario, las bolsas de valores son mercados de subasta. Se publica el precio de un valor y luego los inversionistas hacen ofertas por él, compitiendo entre sí.

Las empresas que negocian OTC se consideran públicas. Esto significa que sus acciones pueden comprarse y venderse abiertamente, pero los valores no cotizan en una bolsa importante como la Bolsa de Valores de Nueva York o Nasdaq.

Los valores OTC tienen menos liquidez que sus pares negociados en bolsa, pueden tener un volumen de negociación bajo, diferenciales más amplios entre el precio de oferta y el precio de venta, e información disponible públicamente limitada. Esto da como resultado que estos valores sean inversiones volátiles

que generalmente son de naturaleza especulativa. Además, debido a la naturaleza del mercado OTC y las características de las empresas que comercian con OTC, debe realizar una investigación exhaustiva antes de invertir en estos valores.

#### Riesgos Fiscales

Debe comprender las implicaciones fiscales de realizar una transacción como el impuesto sobre la renta, impuesto sobre dividendos, u otro impuesto de retención. Por lo tanto, debe consultar a su asesor fiscal para comprender las consideraciones fiscales pertinentes aplicables a usted.

#### Tarifas y cargos

Debe tener en cuenta ciertos cargos en su consideración de inversión. Sus devoluciones de una transacción también pueden verse afectadas por los costos de transacción (es decir, tarifas y otros cargos), incluidos, entre otros, los cobrados por nosotros y otras partes.

#### Comercio electrónico

La mayoría de las instalaciones comerciales cuentan con el apoyo de sistemas de componentes basados en computadora para el enrutamiento de órdenes, la ejecución, el emparejamiento, el registro o la compensación de operaciones. Al igual que con todas las instalaciones y sistemas, son vulnerables a interrupciones o fallas temporales.

TraderPal LLC

V01 10/2022